

初開催のリヤド・ファッション・ウィーク

2023年10月20日から23日にかけて、サウジアラビアの首都リヤドでリヤド・ファッション・ウィークが初開催された。同イベントはサウジアラビア文化省のファッション委員会（Saudi Fashion Commission）による主催で、リヤド中心部のキング・アブドゥラ・ファイナンシャル・ディストリクト（KAFFD）で行われた。

本イベントでは、サウジアラビア国内だけでなく、国際舞台でのファッション業界の成長を後押しすることを目的とし、世界各国から著名人、バイヤー、



ファッションショーの様子（ジエトロ撮影）

アパレル業界の先導者が集まったほか、世界に向けた生配信が行われた。サウジアラビアの地場ブランド30社がそれぞれのコレクションをランウェイで披露したほか、現地デザイナーによる最新のコレクションやジュエリーを特集した展示室も設けられた。

リヤド・ファッション・ウィークでは、出席者女性は西洋のドレスを着用する人も多く、民族衣装であるアバーヤ（体全体を覆うロングコート）を着用している人でも、伝統的な黒一色ではなく色鮮やかでデザイン性に富んだものを着用し、自由にファッションを楽しんでいた。また、来場者は性別の区別なく着席していた。

急激に進む女性の社会進出とファッション市場の動向

サウジアラビアのファッション業界の変化の背景には、社会改革による女性の社会進出がある。2018年にはアバヤの着用義務がなくなり、事実上、女性の服装が自由化された。サウジ・ファッション委員会は、女性の服装規制の緩和や民間セクターの成長によって、2021年から2025年の間にアパレル市場の小売売上高が45%増の320億米ドルに急増することを見込んでいる。今後もサウジアラビアの急激に進む女性の社会進出、それに伴う女性のファッションの変化に目が離せない。（2023年11月）

お問合せ先

日・サウジ・ビジョンオフィス・リヤド

Address: 5th Floor, Council of Saudi Chamber Building, Riyadh 11614

Tel: +966-11-219-9155 E-mail: infovo@sj-visionoffice.jetro.go.jpWebsite: <https://www.jetro.go.jp/sj-visionoffice/>